

北海道共同募金会様から 感謝状をいただきました

プロテック株式会社(本社:札幌市中央区、代表取締役社長:鈴木文人)はこの度、北海道共同募金会(天羽常務理事・事務局長)から、感謝状をいただきました。



<天羽常務理事・事務局長 のことば>

「赤い羽根」は国民の助け合いの運動で、地域のつながりを作る活動です。この度の新型コロナウイルスの影響で、北海道共同募金会も2月の雪祭りでのイベントを最後に、直接対面する活動の自粛を余儀なくされてきました。先が見えない不安感の中、プロテックさんのご寄付は大変ありがたく思っています。

特に新型コロナウイルスは国民皆が当事者のような状態ですが、そんな中だからこそ「助け合い」の輪が広がっていることに感謝しています。

終息のめどが見えない新型コロナウイルス感染症。その影響は社会の「助け合い」を支える共同募金会の活動にも及んでいました。街頭での募金活動を行えないという報道を受け、去る7月31日に100万円の寄付をしてお役に立ていただいていたところ、この度、感謝状を贈呈いただきました。

<「お互いさま」が つくる優しい社会を目指して>

「私たちの力は本当に小さいですが、これからも「困ったときはお互いさま」の気持ちを忘れずにいたいです。小さい灯もたくさん集まれば大きな光となる、私はそう信じています。」と弊社代表。

ソーシャルディスタンスを保っていても心は通い合っている、そんな優しい社会を目指して、プロテックは今後も活動を続けてまいります。

本件に関するお問い合わせ先

プロテック株式会社 担当:経営企画室 小松まい
TEL:011-640-5565 Email:komatsu@protech-web.co.jp
受付時間 平日9:00~17:00
※なお年末年始は12月29日~1月4日までお休みをいただいております。